

# 9月 大枝中学校通信



## 2学期も新型コロナ・熱中症対策を!!



「緊急事態宣言」が発出される中での2学期がスタートし1週間が経ちました。体調には変化はありませんか。生活リズムは元に戻りましたか。学校が再開して間もなく「秋季大会」の開催中止が決定されました。夏の大会やコンクールでの先輩たちの頑張る姿をそばで見て、「次は自分たちの番だ。」「よし新チームで頑張るぞ。」と気持ち新たに闘志を燃やしていた人も多かったと思います。大会は実施できると思っていただけに非常に残念な気持ちですね。

一方でそれだけ今の感染状況が厳しい状態にあるということです。

緊急事態宣言が発出された以降も京都府では毎日、400人～500人の感染者が報告をされています。そのうちの半数以上が40歳未満で、さらにその3分の1が10歳未満、10代と低年齢へと進んでいます。全国では7月はじめに100人程度であった感染者が30000人を超える勢いとなっています。今まで以上の感染対策を取りながらの学校生活が求められます。これまで何度もプリントなどを使ってお願いしてきましたが、もう一度確認しておきたいと思います。

### 1. 登下校時の留意点

- (1) **自宅からマスクを着用しましょう**→熱中症対策のため、暑さや息苦しさを感じた時はマスクを外すなど熱中症の対応を優先し、臨機応変に対応しましょう。特に、十分な身体的距離(2m程度)が確保できる時は、マスクを外して構いません。その時には、会話を控え、咳エチケットを守ってください。
- (2) **健康観察票の記入と持参**→毎日朝晩に検温し、健康観察票に記入してください。登校時には必ず持参します。健康状態に不安のある時は、無理をせず、自宅で休養してください。家族に風邪症状が見られる場合も登校を見合わせてください。

### 2. 学校での留意点

- (1) **マスクの着用を心がけてください**→上記のとおり、熱中症対策を優先しながら、着用しましょう。
- (2) **教室等の換気**→可能な限り、常時2方向の窓を開けておく。休み時間には必ず2方向の窓や扉を広く開けて換気を行う。エアコン使用時も換気が必要ですが、室温によっては、換気扇や扇風機を使用して換気できるように工夫してください。その際にも休み時間には必ず窓等を開けて換気すること。
- (3) **手洗い**→こまめな手洗いを徹底する。流水と石鹼で30秒程度行う。手を拭くタオルやハンカチ等は、常に清潔なものを家庭から持参し、絶対に共用しない。特に、体育の授業や移動教室の後、昼食の前後、トイレの後、清掃の前後などは、十分に配慮して丁寧な手洗いを心がけてください。
- (4) **休憩時間や昼休み**→移動教室後、トイレ後、昼休み後の手洗いは、休憩時間内にしっかりとできるようにする。廊下等での三密を避けることや大声を出さないなど常に配慮すること。

## コロナ禍でもたくさんのことができました!!

4月に「緊急事態宣言」が発出されて春季大会が中止となりました。沖縄を予定していた修学旅行も方面を三重県に変えて9月に延期をしました。少し落ち着いたのもつかの間、「まん延防止等重点措置」が発出され1学期が終わりました。

夏休みに入り感染が急拡大し、再び「緊急事態宣言」が発出されました。部活動の停止、秋季大会が中止となりました。学校内においても合唱コンクール、修学旅行の再延長が余儀なくされました。

このように令和元年度の三学期に出現したコロナ感染症が1年半以上経った今もなお世界の人々の生活を苦しめています。そうした中で、大枝中学校の教職員、生徒のみなさんは本当にくじけず、投げやりにならずに前向きに一生懸命頑張ってくれています。コロナ禍で制限のある中、自分たちの学校=大枝中学校を「愛着」と「誇り」の持てる学校にと多くの取組をしてくれています。

〈学校生活〉 では・・・・

- ・「遅刻」や「ぎりぎり」に登校する人がぐーんと減りました。
- ・登校したら、すぐに「朝読書」ができるようになりました。
- ・「ベルスター」「ベルオオワ」時間を大切にするようになりました。
- ・「マスクの着用」「手洗い」「換気」「検温」感染対策の徹底をみんなで意識をして取り組みました。
- ・学校をきれいにしようと「そうじ」を頑張ってくれました。
- ・元気よく「あいさつ」ができる生徒が増えました。



〈学級〉 では・・・・

- ・「朝学活」や「終学活」を自分たちの手で進められるようになってきました。
- ・「係り」や「委員会」自分の責任をしっかり果たせるようになってきました。
- ・「自分を大切にする」のはもちろん、「まわりの人」にもやさしくできるようになってきました。
- ・「授業」に前より集中して受けられるようになってきました。
- ・「友達のよいところ」をたくさんみつけてくれました。

〈生徒会活動〉 では・・・・

- ・「新入生歓迎会」を成功させました。
- ・「生徒集会」を自分たちの手で実施することができました。
- ・「今月の言葉」を考え、発表しました。
- ・「強化週間」に取組みました。
- ・「生徒総会」を成功させました。
- ・「ディスカバ」を導入しました。
- ・「夏季大会激励会」で一致団結できました。
- ・「委員会活動」をこれまで以上に活性化するよう企画しました。
- ・「0(オ)枝の日」を提案してくれました。
- ・他校との「生徒会交流」をはかり、「誰もが通いたくなる学校」を考えました。



西京区だけでなく、全市の校長先生から「大枝中学校の取組、すごいね」「よくやれたね」と褒めています。コロナに負けず、2学期も前向きにチャレンジしていきましょう!!